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Ich habe eine Frage zum Kühlmittel. Eins vorweg: ich weiß, dass in den Mini G48 reinkommt,
habe es auch bestellt und werde es am Wochende einfüllen. Nur die Frage, die mir auf der
Seele brennt: Warum?

VW ist z.B. schon ewig von der blauen Plörre weggekommen. Aktuell füllen die glaube ich
G12++ oder G13 ein. Ich hatte schon vor 20 Jahren meine Audi 5 Zylinder auf G12+
umgestellt. Bin auch meinen E46 Jahrelang mit G12+ gefahren. Alles problemlos. Ein
Bekannter, BMW Schrauber, hat damals immer mit mir gemeckert, da ich G12+ im BMW hatte.
Er meinte, BMW würde noch immer das blaue verwenden, weil es billiger wäre. Ok, wenn ich
mir im Baumarkt günstiges G11 kaufe, ist das wirklich günstig. Original G48 ist jetzt nicht so
das Sonderangebot. Hätte es auch das G11 getan?

Der Vorbesitzer hat meinen Mini auf rote Suppe umgestellt. Die kommt jetzt raus (habe eh
gerade den Kühler draußen und möchte noch das Thermostat wechseln). Ich mache es dann
mal so, wie es sein soll. Nur welche positive Wirkung hat das G48 auf den Mini Motor, was das
G12+ nicht hat? Gut, ich mag blau auch lieber als rosa, aber das alleine kann es ja nicht sein...

Und nochwas, wenn ich es schon ganz ordentlich mache: Womit soll ich es verdünnen. Bisher
hatte ich mir da noch nie Gedanken drüber gemacht und immer Leitungswasser genommen,
was bei uns aber echt hart ist. Ich hätte da auch noch klares Regenwasser aus der
Wasserzisterne im Angebot. Bei dem teuren G48 könnte ich auch noch zwei Flaschen Volvic
zum Verdünnen opfern, darauf käme es dann auch nicht mehr an.
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